

Temperaturas extremas de Avila

Del Observatorio de la capital

Máxima, 16,7

Mínima, 3,6

La situación internacional

El ruso pasándose de listo concedió (?) la libertad a la zona alemana que él únicamente pisotea y sigue pisoteando después de esa «concesión». Porque ya advirtió al otorgar esa libertad... que continuarían los soldados bolcheviques en la Alemania oriental, para protegerla y garantizar el «estado libre». Esta zona alemana es todo lo contrario que una zona libre porque sobre ella imperan los rusos, —que son la personificación de la esclavitud—, sus métodos y procedimientos políticos que representan la auténtica tiranía. La libertad concedida por los rusos es la misma que daba aquel muchacho a un pájaro al sacarle de la jaula pero atándole una larga cuerda a su pata. Y se extrañaba de que no quisiera volar cuando le decía que ya era libre, a lo que el pájaro respondía con una lógica común que no había más que una clase de libertad y que la cuerda era señal de servidumbre. Lo mismo es la libertad otorgada por los rusos: una libertad con ligaduras, con grillos y cadena. Pero ¿es que los rusos, que no son tontos ni mucho menos, no saben que uno no es dueño de su casa si hay otro que se la ocupa por la fuerza y le obliga a hacer cuanto quiere y es el que dispone de todo? Porque, precisamente, para que Alemania oriental tenga libertad lo único que hace falta es que se vayan los batallones y comisarios rusos. Que es, naturalmente, lo único que no están dispuestos a hacer. La libertad tiene una significación que no admite interpretaciones. Y no basta decir: ya eres libre, para serlo. Y los rusos que son la expresión clara y rotunda de la tiranía, cuando «conceden» la libertad, como en Alemania oriental, es que tratan de aumentar el número de satélites y de crear un país más sometido a la servidumbre odiosa del comunismo.

Alemania es un pueblo que no puede aceptar el juicio de Salomón. Y menos de Salomón comunista. Nada de partición, que es lo que han hecho los bolcheviques ratificando el disparate que en 1945 dispusieron: Roosevelt y Churchill. Porque en realidad estos fueron los culpables de todo lo que en Europa ocupa

Nueva Trilladora

Gran rendimiento. Barata. Necesitamos agentes serios. Escribir: Trilladora. Apartado 1.116 MADRID

Una división de la Armada española, rumbó a la Guinea

SANTA CRUZ DE TENERIFE. —A las nueve y media de la mañana llegó a este puerto una división naval de la Armada española, integrada por el crucero «Canarias» y los submarinos «General Mola», «General Sanjurjo», «D-1» y «D-2», que navegan con rumbo a la Guinea española. Viene al mando de estas unidades el vicealmirante don Benigno González Aller, cuya insignia ondea en el crucero «Canarias», y le acompaña el jefe del Estado Mayor, capitán de navío don Joaquín Cervera. A poco de anclar fueron saludados a bordo por representantes del Ejército y de la Marina, y a mediodía, el vicealmirante Gon-

zález Aller, con el jefe de su Estado Mayor, fué a tierra, devolviendo la visita a las primeras autoridades.

Conversaciones previas para la Conferencia de Ginebra

Ayer se reunieron en París Dulles, Eden y Bidault

PARIS. —Los ministros de las tres grandes potencias occidentales han comenzado sus conversaciones preparatorias para la Conferencia de Ginebra, que comenzará el lunes, y para la reunión de hoy del Consejo del Tratado del Atlántico Norte. El secretario de Estado norteamericano, John Foster Dulles; el secretario del Foreign Office, Eden, y el ministro francés Bidault se reunieron con sus asesores técnicos a las 16.00 en el salón Beauvais, del Quai d'Orsay.

Pekin asegura que la China roja es uno de los «cinco grandes»

TOKIO. —La radio comunista de Pekin ha dicho que la China roja es una de las cinco grandes potencias, y que la Conferencia de Ginebra viene a demostrar

«En las Naciones Unidas podemos defender la causa de la paz»

«Incluso los hombres del Kremlin deben escucharnos», dijo anoche Eisenhower en un discurso

NUEVA YORK (Madrugada). —Eisenhower ha hecho un llamamiento a los directores de periódicos norteamericanos para que realicen una cruzada encaminada al aumento de la comprensión y de cooperación internacionales.

En un discurso pronunciado en una comida organizada por la Asociación Americana de Directores de Periódicos, Eisenhower dijo que «en esta coyuntura de los asuntos internacionales, la ignorancia de las cualidades de los demás, las esperanzas, los prejuicios, las creencias y las intenciones pueden destruir la cooperación y alimentar la guerra».

Otro soviético que abandona el comunismo y descubre los procedimientos de los rusos

Era el encargado de eliminar a un emigrado ruso, residente en Berlín, cuyo asesinato había decretado Moscú

FRANCFORT, 23. — Oficiales del «Intelligence Service» de los Estados Unidos, han conducido al ex capitán ruso que acaba de pasarse del dominio soviético, al Cuartel General de las Fuerzas

norteamericanas en Francfort, para continuar el interrogatorio del evadido soviético, y proseguir recogiendo sus declaraciones. El ex capitán ruso, que cuenta con treinta y dos años de edad, ha explicado de los procedimientos de que se valen los mandos comunistas de Rusia, para «eliminar» a cuantas personas que no les interesa que vivan y de este modo ha podido ser desarticulada una conjura que se tenía organizada en este sentido para llevarla a cabo en territorio occidental.

Dijo también en una declaración que ha sido publicada oficialmente, que se había entregado a las autoridades norteamericanas, después de revelarse contra tales procedimientos y, particularmente, contra una orden de ejecución decretada por el sucesor de Beria.

Este ex capitán ruso había sido enviado a la Alemania del oeste con la misión de dar muerte a un dirigente, Georgi S. Okolovich, de una organización de emigrados rusos anticomunistas. El policía soviético se llama Nikolai Joliov; sus dos ayudantes que también se han pasado pidiendo asilo político habían sido escogidos entre veteranos comunistas alemanes, y en Moscú siguieron un curso especial de táctica de asesinato. Iban a utilizar pistolas con proyectiles venenosos. Okolovich había sido sentenciado a muerte hace varios meses, pero su «ejecución» fué diferida con motivo de la conferencia de Berlín, durante la cual no querían los rojos entregarse a actos de esa clase. —EFE.

Moscú da su lista de asistentes a Ginebra

TOKIO. —Radio Moscú anuncia que los miembros de la Delegación soviética presidida por el ministro de Asuntos Exteriores, Molotov, que asistirá a la Conferencia de Ginebra son, entre otros, los siguientes: Andrei Gromyko, viceministro de Asuntos Exteriores; V. Kuznetsov, viceministro de Asuntos Exteriores, y los embajadores soviéticos en la China comunista, Estados Unidos, Francia y Corea del Norte, así como los jefes de las oficinas de Extremo Oriente, Estados Unidos y Suroeste asiático. —EFE.

«En las Naciones Unidas podemos defender la causa de la paz»

«Incluso los hombres del Kremlin deben escucharnos», dijo anoche Eisenhower en un discurso

«No hay lugar en nuestro planeta —agregó el Presidente— que pueda considerarse una fortaleza inaccesible, un continente o isla tan distante que pueda ignorar al mundo exterior. Si ésta no ha de ser la edad de la histeria y del horror atómico, hemos de hacer que sea la edad de la comprensión internacional y de la paz cooperativa. El marxista más rabioso, el más despiadado adorador de la fuerza —continuó— admitirá esto en los momentos de lucidez».

Dijo también que Rusia esta derramando «propaganda venosa durante veinticuatro horas diarias en las zonas de vacío producidas por la censura y la ignorancia». Para hacer frente a esto, pidió que se realicen los mayores esfuerzos para esparcir «la historia de la libertad» por todo el mundo.

«Vivimos en un mundo pequeño, y sólo por un esfuerzo cooperativo de los pueblos libres que ocupan importantes zonas se puede edificar la seguridad y la paz». «Dentro del armazón de las alianzas amistosas estamos junto a millones de personas de las naciones amigas libres trabajando en acuerdos, principalmente preocupados por la seguridad militar, y tratando con todas las esperanzas y preocupaciones de la vida diaria».

«Dentro de las Naciones Unidas —terminó diciendo Eisenhower— poseemos un foro mundial, donde podemos defender la causa de la paz de manera que incluso

los hombres del Kremlin deben escucharnos. Sus oídos podrán cerrarse al espíritu de nuestras palabras, pero sus mentes no se pueden cerrar a los hechos de la era en que ellos y nosotros vivimos». —EFE.

En el Ministerio de Marina ha sido clausurada hoy la Conferencia Francoluso-española de Pesca

MADRID, 23. —En el Ministerio de Marina se ha celebrado esta mañana el acto de clausura de la Conferencia que sobre el Convenio de Pesca Internacional de Londres, se ha venido celebrando durante estos días, con la participación de delegados de Portugal, Francia y España, y en la que se han tratado diversos problemas interesantes para estos tres países.

En dicho acto, después de ser

leídas las conclusiones adoptadas, hicieron uso de la palabra varias de las personalidades allí presentes. —(Cifra).

El ministro de la Gobernación ha impuesto este mediodía la Gran Cruz de la Orden Civil de Sanidad al doctor Espegel

MADRID, 23. —A mediodía de hoy, se ha celebrado en la Escuela de Estomatología de la Ciudad Universitaria el acto de imposición al doctor Espegel de la Gran Cruz de la Orden Civil de Sanidad que, como reconocimiento a los valiosos servicios prestados a la Odontología española, particularmente desde su cargo de presidente del Consejo General de Odontólogos y Estomatólogos de España, le ha sido recientemente concedida por Su Excelencia el Jefe del Estado.

Presidió el acto el ministro de la Gobernación, don Blas Pérez González, quien, tras de hacer uso de la palabra algunas de las personalidades allí presentes, destacó los méritos que concurren en la persona del doctor Espegel, y que le han hecho acreedor de tan preciada condecoración, la cual le fué impuesta finalmente por el ministro, don Blas Pérez González. —(Cifra.)

Esta mañana han jurado el cargo 60 nuevos abogados que ingresan en el Colegio de Madrid

Presidió el acto el presidente del Tribunal Supremo

MADRID, 23. —En el salón del Pleno del Colegio de Abogados de Madrid, se ha celebrado esta mañana la ceremonia en la que han jurado el cargo sesenta nuevos letrados que ingresan en el citado Colegio.

Presidió la ceremonia el presidente del Tribunal Supremo, quien, tras de pronunciarse algu-

nas palabras por personalidades asistentes a la misma, tomó el juramento a los sesenta nuevos togados, entre los que se encuentran dos mujeres. Acto seguido, los nuevos abogados con sus personalidades asistentes al acto, pasaron al salón de actos del Colegio, donde finalmente, fué servida una copa de vino español, por Perico Chicote. —(Cifra).

ECOS DE UN VIAJE

Estados Unidos aclama con entusiasmo a Franco

Numerosas veces fué aclamado el nombre de Franco al paso del señor Arburúa, y los brindis por el General Franco fueron el santo y seña de toda la excursión, lo cual no es nada sorprendente si se tiene en cuenta que no hace mucho se brindó por Franco en un banquete donde no estaba presente un solo español ni tenía nada que ver con España.

Se trataba de la visita por los Estados Unidos del jefe de otro país. Sucedió en Reno, bajo las viejas montañas de Nevada y en el banquete oficial al Presidente Bayar, de Turquía. Al levantarse para hacer el brindis, el senador por el estado, Pat McCarran, dijo: «Y brindo también por el gran campeón de la lucha común contra el comunismo, por el General Franco».

Sin salirse del espíritu del viaje, el señor Arburúa no ha dejado

Encendió lumbre para calentarse y provocó un fuego

VILLATORO. —Desde el Cuartel de la Guardia Civil se divisaron señales de fuego en el punto denominado «Solana Zorita» situado en la sierra de este pueblo propiedad de la Sociedad de Villatoro.

Rápidamente se trasladaron varios guardias al lugar del suceso comprobando que unos mil metros cuadrados de retamas y ramos se hallaban ardiendo, sofocando las llamas como pudieron.

Después se iniciaron las pesquisas para averiguar las causas, dando por resultado la detención de Florencio Serrano Rodríguez, de 84 años, el cual confesó que había encendido lumbre para calentarse provocando con ello, según parece sin querer, el fuego.

Del hecho se instruyó el correspondiente atestado que fué puesto juntamente con Florencio a disposición del señor juez de paz de la localidad.

leídas las conclusiones adoptadas, hicieron uso de la palabra varias de las personalidades allí presentes. —(Cifra).

de exponer a los norteamericanos responsables con quienes ha hablado la situación económica de España a la luz de los nuevos acuerdos, y las dificultades y avatares a que está sometido un país cuyo tesoro fué saqueado, cuyas riquezas sufrieron primero los efectos de una guerra y luego los de un bloqueo, subrayados por los de una doble sequía.

Arburúa contó también cómo las heladas afectaron la cosecha de naranja, reduciendo nuestra exportación en más de 60 millones de dólares este año.

Si la mendicidad no puede ser, en ningún caso, buen cimiento para la amistad, la comprensión y el entendimiento mutuo es siempre su base indispensable, y si el futuro ha de estar afinado en algo más que palabras, los Estados Unidos deben saber cuál es la situación y las necesidades del fuerte y fiel amigo que han encontrado en España.

El tiempo en España

Parte meteorológico nacional

Tiempo probable. —Por la noche, aumento progresivo de la nubosidad en Galicia y bajo Duero, con precipitaciones aisladas, que más tarde podrán afectar a la cuenca media y alta del Duero. Una masa cálida procedente del sureste dará lugar a un aumento de la nubosidad en Andalucía, Extremadura y Centro.

Le roban el dinero y aparece después escondido en un tejado

VILLAFLORES. —Cuando Jenaro González López, de 47 años, volvió una mañana a su domicilio, se encontró con la desagradable sorpresa de que le faltaban 1245 pesetas.

El hecho fué puesto en conocimiento de la Guardia Civil y ésta, tras practicar algunas gestiones pudo encontrar el dinero que se hallaba escondido, tapado con unas piedras, en el tejado que hay en un corral de Marcela González López.

La mujer que, según parece ha negado toda participación en el hurto, incurriendo después en contradicciones, ha sido entregada juntamente con la cantidad hallada, al juez de paz de la localidad.

El Gobierno francés se ve amenazado con otra nueva crisis

PARIS, 23. —Otra nueva amenaza al Gobierno francés después de haber rechazado el primer ministro de Francia un comunicado del partido De Gaullista, referente al Ejército del Tratado del Atlántico Norte.

A este respecto, Mr. Bidault manifestó que no está conforme con las proposiciones que han sido formuladas. —EFE.



Ha fallecido en Madrid el muy acaudalado propietario de esta capital y ex diputado a Cortes don Francisco B. Nebreda. Nos trajo la noticia don Lino García. Era el señor Nebreda el último superviviente de una familia que gozó en Avila y en la provincia toda de verdadero prestigio; llegando a alcanzar dentro del partido republicano en el que militó siempre uno de los puestos más preeminentes. Fué teniente de alcalde del Ayuntamiento de Avila, diputado provincial y en 1872 diputado a Cortes. Muerto su jefe Ruiz Zorrilla se retiró de la política lleno de desencanto.

En Avila contribuyó mucho, secundando las iniciativas de su hermano político don Tomás Pérez a la fundación de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad y era principal accionista de la Compañía de Electricidad de Avila.

Los últimos años de su vida los dedicó a construir con su propio dinero un barrio para gentes humildes en la parte Norte de la ciudad. Cosa que siempre será un recuerdo inolvidable de dicho señor pues esos hogares pertenecerán al obrero en condiciones casi regaladas. Descanse en paz el caritativo señor.

FABRICA DE ALPARGATAS A. BLANCO

SAN RAFAEL (Segovia)

Arriendo de pastos para 400 cabezas lanaras desde esta fecha hasta la primera quincena de Julio, en la dehesa de Castellanos del Espino. Para tratar, con sus dueños en Gallegos de Sobrinos (Avila).

Villanueva de Gómez

Desde el Domingo de Ramos este pueblo ha sabido vivir con santo recogimiento la conmemoración de la Pasión y Muerte del Salvador.

Las muy dignas autoridades civiles y militares una vez más han demostrado su católico espíritu dando ejemplo a un pueblo por ellos gobernado.

El Jueves Santo, después de la misa solemne celebrada por nuestro queridísimo párroco don Carlos Jiménez Pladado y presidida por el Ayuntamiento, Juzgado y autoridad militar, se inició la procesión al lugar donde se había levantado el Monumento que unidas manos femeninas supieron adornar con artístico gusto entre luces y flores. Los señores Berca y Galán entregaron sus respectivos bastones de mando.

Por la tarde se celebró el sermón del Mandato. A continuación tuvo lugar una devota procesión presidida por las autoridades y en la que formaba todo el pueblo.

Por la noche empezó la vela ante el Santísimo. La primera fué realizada por los miembros del Ayuntamiento y Juzgado, siguiendo después la autoridad militar y funcionarios y continuando las demás horas de vela con señores y jóvenes de la localidad. A las tres de la mañana comenzó la correspondiente a las señoras y señoritas. A las cuatro y media se inició un Via Crucis recorriendo las cruces de piedra colocadas por los caminos, y en el cual se

Servicio Nacional del Trigo

Jefatura Provincial ANUNCIO

Se hace público para general conocimiento que por la Delegación Nacional del S. N. T. han sido aprobados los precios que para las harinas regirán en esta provincia durante el mes de mayo próximo, los cuales son los siguientes:

Para consumir en la misma provincia

Centeno. — Extracción del 60 por 100, 373,00 pesetas Qm.

Trigo. Tipo 1. — Extracción del 78 por 100, 518,65 pesetas Qm.

Trigo. Tipo 2. — Extracción del 79 por 100, 499,43 pesetas Qm.

Trigo. Tipo 3. — Extracción del 77 por 100, 512,40 pesetas Qm.

Trigo. Tipo 4. — Extracción del 76 por 100, 499,40 pesetas Qm.

Para consumir en distinta provincia

Trigo. Tipo 1. — Extracción del 78 por 100, 528,91 pesetas Qm.

Trigo. Tipo 2. — Extracción del 79 por 100, 509,55 pesetas Qm.

Trigo. Tipo 3. — Extracción del 77 por 100, 522,79 pesetas Qm.

Trigo. Tipo 4. — Extracción del 76 por 100, 509,93 pesetas Qm.

El jefe provincial, Luis Aragoneses.

ATENCIÓN

V. SEGOVIA tiene el gusto de poner a disposición del público sus talleres de mecánica, a la vez que AUTOTAXI, cómodo y seguro, para bodas y viajes en general.

Calle de Eduardo Marquina n.º 9 AVILA

GANADERO

¿Precisas paja? Yagüe, de Sanchidrián, la pondrá en tu pajar inmediatamente

FARMACIAS DE GUARDIA EN ESTA SEMANA

Vinuesa, calle Reyes Católicos. Aparicio, Avda. José Antonio.



La Santa Misión

Invitación

Transcurridos los días de Semana Santa, que los fieles de Arenas de San Pedro vivieron con intenso fervor, se acercan para esta ciudad simpática y alegre días de especialísimas gracias, días fecundos para su vida espiritual: los días de la Santa Misión del 23 de abril al 2 de mayo han de predicar en sus dos iglesias los P. P. Patricio Gutiérrez, Daniel Ruiz, Basilio Barrado y Miguel Martín, de la Compañía de Jesús.

Arenas, la de las bellas campiñas, de verdor permanente y aire perfumado por el aroma suavísimo de sus vergeles casi siempre floridos; Arenas, la pequeña ciudad que se asienta tranquila en la falda de la imponente sierra de Gredos como perla engarzada en el primoroso bordado de un riquísimo manto regio; Arenas, que preclara de las galas que con tanta profusión puso en ella la naturaleza, se mira constantemente, quizá vanidosa de sus bellos encantos, en los limpiísimos cristales de sus aguas para reflejar en ellos la altivez de su torre parroquial, las almenas y ajimeces de su histórico castillo y la silueta señorial de su hermoso palacio, ayer mansión de príncipes, hoy feudo plantel de vocaciones sacerdotales; Arenas, la que guarda con cariño en el recinto de sus casas la humilísima celdita desde la que subió al cielo el que fué prodigio de penitencia y asombro de santidad; San Pedro de Alcántara, cuyo rico sepulcro guardan con primor en su maravillosa capilla, toda ella de mármoles y jaspes los humildes hijos del Serafín de Asís; Arenas, la que tantas veces ha dado testimonio de su fe cristiana y de su fervorosa religión con sus fiestas eucarísticas y marianas, adorando con delirio a Jesús Sacramentado y a la Immaculada Virgen María en su Virgencita del Pilar; Arenas; la «siempre incendiada y siempre fiel» según reza el mote de su glorioso escudo, sabrá hacer honor a este lema viviendo estas jornadas misionales con intenso fervor religioso.

Así lo espera, hijos de Arenas, vuestro párroco, que os ama con amor de padre. Así lo espera, y lo desea y lo confía al Corazón Sacratísimo de Jesús.

Que fieles siempre a la gracia de Dios, que os invita al arrepentimiento y os ofrece la paz, y obedientes con la menor consigna de los P. P. Misioneros, sepáis aprovechar estas jornadas misionales para vuestra santificación, y que prenda en vosotros, hasta consumir vuestra vida en el servicio de Dios, la llama ardiente de la caridad.

¡Hijos de Arenas! Todos a la Santa Misión. Todos a vencer el respeto humano. Todos a sacudir la pereza y a acabar con la indiferencia religiosa. Todos a dar de manos estos días los negocios temporales, para atender al importantísimo de la salvación del alma.

Al descanso de los trabajos del campo, fábricas, comercio, oficinas, etc., dedicamos anualmente varios días, quizá meses ¿No será razonable que dediquemos algunos días al importantísimo negocio de la salvación?

Hijos de Arenas: Pensadlo bien. Va en ello lo que más interesa: la paz del alma; los bienes temporales y eternos; la seguridad de la salvación.

¡Hijos de Arenas! ¡Todos a la Santa Misión!

Vuestro Párroco.

La Semana Santa

Después de una intensa vida espiritual parroquial que culminó en la Semana de Pasión, en la que entre otros actos de piedad se realizaron Ejercicios Espirituales para jóvenes de Acción Católica, dirigidos por don Joaquín Ferrero, la Semana Santa se ha celebrado en nuestra ciudad con los cultos acostumbrados.

A todos ellos han asistido las autoridades y jerarquías así como numerosos fieles que una vez más han demostrado nuestra piedad.

La procesión de Jesús Cautivo, celebrada la noche del Miércoles Santo ha constituido una verdadera y significativa novedad, no solo por las circunstancias y el éxito de la organización sino por la edificante piedad popular con que fué acompañada. Cerca de 40 cofrades vistieron el hábito y capuchón de la Cofradía dando relieve al piadoso desfile con su correcta formación que acompañaban cornetas y tambores del Frente de Juventudes de Avila.

Entre los restantes cultos extraordinarios además de los litúrgicos destacan las procesiones del Santo Entierro, la Soledad y el Resucitado y los sermones predicados en la iglesia parroquial: el del Mandato pronunciado por don Constantino Martín, vicerrector del Seminario, la Hora

Santa Eucarística por el señor párroco y el de Resurrección por don Lisardo Gómez. La Sección de la Adoración Nocturna celebró su Vigilia extraordinaria.

Necrológicas

Víctima de larga dolencia sobrelevada con cristiana resignación ha fallecido en nuestra ciudad el respetable caballero don Emilio Acebedo y Martín de Velasco.

Por sus excelentes dotes personales era muy estimado en Arenas donde residía desde hace varios años.

Renovamos a su distinguida familia nuestra condolencia. Igualmente tras pensosa enfermedad ha dejado de existir el industrial don Santiago García Díaz, a cuyos familiares expresamos igualmente nuestro sentimiento.

Visitantes

Durante la Semana Santa han sido numerosísimos los visitantes y turistas que han admirado las excelencias de nuestra campiña y nuestro clima. Igualmente hemos tenido la satisfacción de saludar a numerosísimos y distinguidos arenenses.

S. S.

Peletería Germana. Abrigos garras, astrakán, copas. Nuevos modelos, Precios fábrica. Bola, 13—Madrid.

SUBDIRECTOR EMPRESARIO

para AVILA, desea importante Compañía de Seguros de Defunción, conocida en toda España. Imprescindible solvencia económica para trabajar anexo Crédito Popular. Abstenerse insolventes. Importantisimos beneficios. Dirigirse al Apartado 8.037. MADRID

La Serrada

Bellísima fiesta sacerdotal

A los severos días de la Semana Santa, celebrados con verdadero espíritu y fervor y con la nota, no conocida hasta ahora en nuestra Parroquia de majestuosos encapuchados en las principales procesiones, siguieron los ritos llenos de unción de la Sagrada Vigilia Pascual y las notas jubilosas del Aleluya en la gran solemnidad de la Pascua.

Y como precioso colofón de tan divinas jornadas, el Lunes de Pascua nuestro querido sacerdote ha celebrado el sexto aniversario de su Ordenación Sacerdotal y Cante-Misa con una Fiesta insuperable en el fondo y en la solemnidad externa.

A las ocho y media de la mañana daba principio con una muy nutrida Comunión General tan señalada fecha.

A las diez llegaba una lucidísima representación de los jóvenes de ambos sexos y de personas mayores de Naval Moral de la Sierra, que en este jubileo día querían acompañar y honrar con su presencia al que durante cuatro años estuvo al frente de aquella Parroquia.

Poco después llegaba otra muy digna representación de los que ostentaban cargos públicos y funcionarios del pueblo de Mingorría, en la época breve que nuestro actual Sacerdote fué su Padre y guía.

Son las once de la mañana cuando las campanas llenan con sus alegres ecos el ambiente llamando a los fieles a la gran solemnidad. Las autoridades locales y jóvenes se dirigen al Asilo de Santa Isabel, para unirse a los Sacerdotes convechos y representaciones forasteras, que en ordenada y lucida comitiva acompañan al Templo Parroquial a nuestro muy amado Sacerdote.

Con dificultad pasan a ocupar los sitios asignados, porque la Iglesia se halla materialmente ocupada por los fieles.

Esta adornada con todo gusto

RADIO AVILA

Emisora Sindical F. E. T. número 32

Programa para el día 24 de abril de 1954

SOBREMESA.—De 1 a 4'30. Apertura: Minutos musicales; Resumen informativo; Discos dedicados; Plato del día; Cocktail de ritmos; Conexión con Radio Nacional de España; Creaciones de Lolita Garrido; Última hora de actualidad; Al hilo de la semana, por José; Sobremesa musical; Discos dedicados; Cierre.

TARDE.—De 7'30 a 10: Apertura; El Ángelus oración de la tarde; Peticiones del oyente; «Mientras mayo llega», emisión del Instituto de Enseñanza Media; Discos dedicados; Retransmisión del Santo Rosario dirigido por el excelentísimo señor Obispo, desde su Palacio Episcopal; Conexión con Radio Nacional de España.

NOCHE.—De 10,15 a 12: Vísperas, emisión religiosa que escribe y presenta don Evaristo Martín; Diario hablado de Radio Avila; Información deportiva, por Pepe Luis Mayoral y de caza y pesca, por «Caypes»; Música de revista; Programa de música variada; Voces de la media noche; Cierre.

y primor, presenta un aspecto deslumbrante; el Presbiterio es una verdadera antesala del Cielo.

En medio de las bellas y pladas notas de armonium y del silencio y devoción general, suben las gradas del altar, cubiertas de ricas alfombras, el Sacerdote celebrante y los ministros, que ostentan los ricos ornamentos blancos del Asilo.

Da comienzo el Augusto Sacrificio. El pueblo y representaciones de jóvenes forasteros, cantan con toda unción la Misa de Angelis. El aroma de las nubes de incienso, que envuelven el altar, se confunde con el que exhala la multitud de flores naturales en él colocadas, todo lo cual unido al maravilloso efecto de las luces de cera y flúido eléctrico, así como a la unción y belleza de los cánticos litúrgicos, nos hacen vivir unos momentos de auténtico Cielo.

Ocupa la Sagrada Cátedra el reverendo párroco de Solosancho don Esteban de las Heras Crisóstomo, que ensalzó las glorias del Sacerdocio de Jesucristo y satisfizo plenamente a cuantos tuvimos la satisfacción de escucharle.

Terminado el Santo Sacrificio, se entonó Solemnísimo Te Deum iniciándose seguidamente el Besamanos.

Todos los asistentes reciben un precioso recordatorio de fecha tan inolvidable.

A la salida del grandioso acto, la representación de jóvenes de Naval Moral de la Sierra obsequió a su antiguo padre, con unos cantares.

Seguidamente todos los asistentes se dirigen al Asilo donde son delectadamente obsequiados por la hermana del sacerdote, ayudada de muchachas de la localidad y de Naval Moral. —Para todo el pueblo, que ocupaba totalmente la planta baja y jardines del Asilo, hubo algo; sobre todo hubo mucha delicadeza y afecto, que nunca podremos olvidar.

Una simpatísimas Velada, preparada con todo celo por nuestra virtuosa señora maestra con la colaboración de nuestras jóvenes, y en la que intervinieron por separado representaciones de los niños y niñas y jóvenes de ambos sexos, puso fin a este gran día que ha quedado muy grabado en nuestros agradecidos corazones.

J. H. H.

Máquinas hacer punto HERNAN-DO ROS. Contado, plazos. José Antonio, 24. MADRID

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Bailly-Baillière—Riera)

Se publica anualmente desde 1879 Es el único completo y exclusivo de España

Por su copiosa y detallada información constituye el más poderoso auxiliar del hombre de negocios

Consta de 4 voluminosos tomos con más de 9.000 páginas; un detalladísimo mapa de cada provincia y más de

3.500.000 datos

Ptas. 500 - Franco de portes

ANUNCIE EN ESTE ANUARIO PUBLICIDAD ECONOMICA Y EFICAZ

Anuarios Bailly-Baillière y Riera Reunidos,

S. A. — BARCELONA

Enrique Granados, 86 y 88 — BARCELONA

Grandes existencias y variado surtido de

Notas de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Calzos y bujes de En la fundición de

ALAEJOS

Moto-bombas.—Remoques para tractores.

Catálogo gratis

Pedidos a Hijos de Jorge Martín. Alaejos (Valladolid)

La Parroquia es el centro de la vida religiosa en los Estados Unidos

Dentro de los actos organizados con motivo de la Gran Semana de Cultura norteamericana, celebrada días pasados en Barcelona, tuvo lugar en el magno salón de actos del Ateneo barcelonés la tercera conferencia de la Semana sobre «El Catolicismo en los Estados Unidos», a cargo del padre David Rubio, miembro correspondiente de la Real Academia de la Lengua de la Hispanic Society of América y profesor de Lenguas en la Universidad Católica de Washington durante veinte años.

El orador se refirió a la Parroquia como centro de la vida piadosa norteamericana, en la que el párroco y sus ayudantes conocen personalmente a todos los feligreses de su demarcación. Todos los templos son parroquiales en los Estados Unidos y no se conocen oratorios o lugares de devoción al estilo de los países europeos.

El padre Rubio dijo que los feligreses, íntimamente vinculados a la vida parroquial, subvencionan a la parroquia para atender sus necesidades económicas. Refiriéndose luego a la labor docente llevada a cabo por los católicos en los Estados Unidos, tanto en las escuelas parroquiales como enseñanza de carácter confesional, de formación superior y Universidades católicas. Existen en los Estados Unidos unas 35 Universidades católicas dirigidas por Ordenes religiosos. De ellas, la Compañía de Jesús tiene 17.

Sobre la organización obrera afirmó que en Norteamérica el movimiento laboral está estrechamente ligado a la Iglesia, dándose la circunstancia de que muchas de las personalidades prominentes del mismo, así como autoridades gubernativas, son católicas. Rebató luego la suposición de que el catolicismo norteamericano sea poco contemplativo y más bien pragmático, y dijo que la falsedad de tal tesis se observa con la profusión y rígida observancia de los monasterios existentes en aquel país.

Por último, el conferenciante se refirió al periodismo católico, delatando que existen unos doscientos periódicos diocesanos, aun cuando falte un diario manifiestamente católico, y dijo que a pesar de cuanto se dice sobre los divorcios y escándalos de Hollywood, el 92 por 100 de los norteamericanos rezan a Dios todos los días y su país constituye hoy día el adalid de la civilización cristiana.

Realmente es consolador el excelso grado de eficiencia que el apostolado religioso ha obtenido en Norteamérica a la sombra protectora de esa institución mil veces admirable que se llama la Parroquia. De ello dan fe las estadísticas mundiales de índole religiosa.

Sección religiosa

Día 24, Sábado in Albis.— Santos Sabas, Alejandro, Leoncio, Eusebio, Gregorio, Honorio.

La misa y oficio divino son del sábado in Albis, con rito semidoble y color blanco.

Parroquia de San Vicente

Rosario en la Soterraña, a las siete de la tarde.

Nuestra Señora del Buen Consejo

Monasterio de Gracia.—Continúa la novena que las MM. Agustinas dedican a la Virgen del Buen Consejo.

Por la mañana, a las ocho y a las nueve, misas rezadas.

Por la tarde, a las siete, exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón que predicará el muy ilustre señor don Mariano Taberna, canónigo de la S. A. I. Catedral, ejercicio de la novena, bendición y reserva.

Padres Paules

Todas las tardes a las siete y media, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio, ora-

ción del Año Mariano, bendición reserva y Salve.

Nuestra Señora de la Portería

San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portería del Cielo.

Todos los días a las siete de la tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, visita al Santísimo y a la Santísima Virgen, reserva y Salve Regina.

Granja Avípolís

SITUADA EN VALSECA
ALTA SELECCION DE LA RAZA LEGHORN BLANCA
Polluelos recién nacidos, pollitas de 1 y 2 meses

Oficinas: Daoiz, 23
Teléfono 1.304. — SEGOVIA

Todos nuestros polluelos proceden de gallinas de alta postura, cruzadas con reproductores holandeses de pedigree (alta genealogía) importados de la Granja W. A. Derksen de Voorzichtig (Holanda).

Haga sus pedidos anticipadamente. Pida catálogo gratis.

AVILA-MADRID, KALEIDOSCOPIO con los campeones del mundo

Nuestros futbolistas juveniles recibieron una de las mayores impresiones cuando volvieron a pisar tierra española y oyeron las notas de un pasodoble

Melcón nos dijo: "La victoria de los chavales es más meritoria si se tiene en cuenta que ha sido contra equipos técnicamente magníficos"

Hacia las ocho menos cuarto de anoche llegó a Avila el rápido que conducía a los seleccionados españoles que han conquistado en Colonia el Campeonato Mundial de Fútbol Juvenil.

En los andenes de nuestra estación un buen número de aficionados aclamaron a los jóvenes «fenómenos» y, cinco minutos después, partía de nuevo el tren con dirección a la capital de España.

Nuestro primer contacto con los expedicionarios se estableció en el coche-restaurant donde casi todos ellos leían y comentaban elogiosamente los versos que en este DIARIO publicó López Prieto.

Cuatro en cada mesa, con sus monos de entrenamiento azules y luciendo sobre el pecho el escudo de España, esperaban la comida que se les estaba empezando a servir.

En la primera mesa de la izquierda los señores Santamarina, Carranza y doctor Simeoni, de Comité de Competición de Aficionados y Juveniles de la Federación Nacional y don Ramón Melcón, seleccionador nacional.

A este último dirigimos nuestra primera pregunta:

—¿Cuál es su impresión después de este Campeonato?

—Que la victoria de los chavales es aún más meritoria si se tiene en cuenta que ha sido contra equipos técnicamente magníficos.

—¿Característica de los encuentros?

—Han sido todos ellos muy buenos, pero excesivamente duros. Se juega por el mundo, sin duda, con más rudeza que en España.

—¿Rivales más difíciles que tuvo España?

—Alemania, Yugoslavia y, a pesar del resultado, Portugal, que ligó muy buen fútbol.

—Y técnicamente, ¿qué equipo le gustó a usted más?

—Los argentinos, individualmente maravillosos y que no tienen nada que envidiar a los equi-

pos profesionales de su país que han visitado España.

—¿Qué partidos vio más difíciles para los españoles?

—Contra Yugoslavia, porque todavía no conocíamos a nadie y con Alemania que a partir del empate perdieron los nervios y repartieron mucha «leña».

—¿Su opinión del público alemán?

—Que es muy correcto y que se ha portado magníficamente con nosotros animándonos mucho.

Aquí terea el señor Carranza: —Ponga que pedían más goles por la espectacularidad y forma bellísima con que se hacían.

Y —sigue el señor Carranza— ponga también que hubo demasiados desplazamientos, demasiados discursos y pocas palabras, de enhorabuena para España por sus éxitos.

De aquí nos dirigimos a hablar con los jugadores. Da gusto contemplar a estos muchachos, todavía poco picardeados y que nos reciben, la verdad sea dicha, con visibles muestras de ilusión.

Es Muñoz, del Juvenil de Sabadell, quien habla primero.

—A mi juicio, el mejor partido, tanto mío como de mis compañeros, fué el que disputamos a Portugal.

Marave, defensa central del Sevilla dijo:

—No tuve suerte en mi debut porque me lesioné a la media hora de juego.

Cela, del Club Universitario de Barcelona, el pequeño Zarra como dicen que le llamaban contesta:

—El gol más bonito que marqué fué contra Argentina.

—¿Cuál es tu característica como ariete?

—Entrar con furia y decisión al remate.

Si, pequeño Zarra...

Ahora es uno de Madrid el que interviene se llama Arriola y es defensa izquierdo del Plus Ultra.

—La delantera que más me inquietó fué la argentina que trenza un juego maravilloso,

Para Cadeaga defensa central, del Ejona Club de las Arenas, el momento más emocionante de cuantos vivió en estos días fué cuando consiguieron el empate con Alemania.

Arberás, volante del Euscalduna de Andoain, no nos habla de fútbol, él prefiere decirnos que les han tratado muy bien pero las comidas... no se hacían con aceite y ha pasado un poquillo de «gazusa».

Estamos frente a la meta de la selección, Joanet, del Real Club Deportivo Español de Barcelona.

—¿Pudiste detener los goles que te marcaron los alemanes?

—Desde luego que sí. En el primero influyó mucho la suerte porque fué después de un rebote tras el cual, tanto pudo llevarse la pelota él como yo. El otro, si me tiro un segundo antes la toco con los dedos y la habría devuelto lo suficiente.

—Joanet, ¿te harás profesional?

—Si se me presenta la ocasión, lo seré porque me gusta mucho el fútbol y no se puede practicar bien si no se dedica uno por entero a él.

Pasamos a otro. Simo, lateral del Barcelona.

—¿Jugaste duro en los partidos?

—La verdad es que te obligaban a ello porque los contrarios eran muy «recios».

La Copa de Campeones sobre una mesa y a su lado, el capitán de la selección, Olivella, lateral del Barcelona.

—¿Tú que ocupas habitualmente el lateral ¿cómo has jugado en el centro?

—Salí en el primer partido en mi puesto, pero, al lesionarse Marave, tuve que ocupar el central.

—¿No te impresionó jugar fuera de tu puesto en partido de tanta trascendencia?

—Mucho no noté el cambio de sitio porque ya he jugado más veces en el centro y, a lo de impresionarme, la veteranía que supo-

(Continúa en 4.ª página)

Crucifera. Por (Anvalsi)

15			
	6		
		10	
14			3

COLOQUEN LAS CIFRAS

1 - 2 - 4 - 5 - 7 - 8
9 - 11 - 12 - 13 - 16



Hemos recibido los cuatro últimos números de la colección «O crece o muere», que editada por Editorial Nacional de Madrid y dirigida por Florentino Pérez Embid, ha llegado a su cincuenta de títulos, todos ellos excepcionales tanto en autores como en materias.

Estos folletos, espléndidamente presentados y que albergan en separata cada uno de ellos un dibujo de indudable valor artístico tanto en firma como en forma, son los que comentamos por separado y en días sucesivos.

«Cristianismo y Libertad»—Gustave Thibon. Obra basada en la conferencia del autor, dada a conocer en el Ateneo de Madrid, en 10 de marzo de 1953.

El autor, con excepcional palabra y pluma, va partiendo del momento moderno de la decadencia de las libertades, su naturaleza y su crisis vincular a recaer en el concepto cristiano de la libertad, concepto más amplio y suficiente que ningún otro. Afirma nuestro sentido católico y libre de la vida y deduce, lógica y claramente el porvenir de la Libertad bajo las pasiones, afectos y sentido religioso de los hombres, para definir la libertad del siguiente modo: «No hay libertad sin vínculos vivos, y la religión, como su misma etimología lo expresa, es el vínculo vivo por excelencia. Si no reconstruimos la ciudad sobre este cimiento de espontaneidad creada o ra y de amor, aparecerá siempre una tiranía para imponernos desde fuera esa unidad que hemos perdido interiormente. Estamos embarcados en una nave que se hunde y la alternativa es clara; mañana seremos los miembros de una misma tripulación animados por el mismo amor, o bien galeotes que, curvados bajo el mismo látigo, remarán en la misma galera».

Polifemo.

EVANGELIO.—«Aquel mismo día, primero de la semana, siendo ya tarde, y estando cerradas las puertas de la casa donde se hallaban reñidos los discípulos por miedo de los judíos, vino Jesús, y apareciéndose en medio de ellos les dijo: La paz sea con vosotros. Dicho esto mostróles las manos y el costado. Llenáronse de gozo los discípulos con la vista del Señor. El cual les repitió: La paz sea con vosotros. Como mi Padre me envió, así os envío también a vosotros. Dichas estas palabras, se adelantó hacia ellos y les dijo: Recibid el Espíritu Santo; quedan perdonados los pecados a aquellos a quienes los perdonareis; y quedan retenidos a los que se los retuvieréis.

Tomás, uno de los doce, llamado Didímo, no estaba con ellos cuando vino Jesús. Dijéronle después los otros discípulos: Hemos visto al Señor. Mas él respondió: Si yo no veo en sus manos la hendidura de los clavos, y no meto mi dedo en el agujero que en ellos hicieron, y mi mano en su costado, no lo creeré. Ocho días después, estaban otra vez los discípulos en el mismo lugar, y Tomás con ellos. Vino Jesús estando cerradas las puertas, y púsoseles en medio, y dijo: La paz sea con vosotros. Después dice a Tomás: Mete aquí tu dedo y registra mis manos, y trae tu mano y métela en mi costado y no seas incrédulo, sino fiel. Respondió Tomás y le dijo: ¡Señor mío y Dios mío! Dijole Jesús: Tú has creído ¡oh Tomás! porque me has visto; bienaventurados aquellos que sin haberme visto han creído. Muchos otros milagros hizo también Jesús en presencia de sus discípulos, que no están escritos en este libro. Pero estos se han escrito con el fin de que creáis que Jesús es el Cristo, el Hijo de

Yo no creo sino lo que veo

Dominica in Albis

(San Juan, 20, 19-31)

Dios; y para que creyendo tengáis vida eterna en virtud de su nombre».

COMENTARIO.—Estamos cansados de oír a los incrédulos repetir con aire de suficiencia pedantesca esa objeción: «Yo no creo sino lo que veo». Por supuesto, que esto lo aplican esos incrédulos a los misterios de nuestra santa fe, pero en los demás órdenes creen y admiten muchas cosas, que no ven ni palpan. ¿Y por qué así? ¡Qué fenómeno tan raro! Aplican una medida y una norma para unas verdades, y otra medida y otra norma para otras verdades, que se hallan en plano igual, en circunstancias idénticas, respecto a visibilidad.

Vengamos a cuentas, señores incrédulos. ¿Por qué creéis y admitís la existencia, pongo por caso, de Estambul, sin haberle visto? ¿Por qué dais como cierta la batalla de Lepanto, que vosotros no presenciásteis?

Tal vez me repliquéis en cuanto al primer caso que si no habéis visto Estambul, algún día le podéis ver; que para el caso es lo mismo. No es mala la salida si no adoleciera de inseguridad para el 99 por 100 de los habitantes de la tierra. Porque en comparación de lo que no tienen probabilidad de ver a Estambul son muy pocos los que la tienen. Y pues- tos en el plano de los incrédulos arriba descritos,

no existiría Estambul para una inmensa cantidad de hombres. No sé lo que a esto contestarían esos señores sin fe.

Pero vamos adelante. Salgamos del campo de la Geografía y nos adentremos en el de la Historia. Aquí, como en el caso anterior, el 99 por 100 de los hechos los creemos sin haberlos visto y sin poderlos ver jamás, porque ya pasaron. ¿Qué nos dicen a esto esos hombres sin fe? ¡Ah! suelen tener una salida tan espontánea, y a la vez tan comprometedor y condenatoria de su actitud científica, que sin ellos darse cuenta se sitúan en el campo de la fe y de lo razonable de la misma.

Admiten los hechos históricos porque se los narran los que los han visto, y eso es, sin que de ello se dé cuenta, batirse en retirada y confesar de plano lo que es fe y lo lógico de la misma. ¿Qué me dirían esos incrédulos, si yo porque no he visto con los ojos de la cara su honradez no creyera en ella y la negara y lo mismo la de sus madres? Me llevarían a los tribunales, y con razón. De aquí se deduce lo falso y ruinoso de esa posición adoptada por los incrédulos.

Hay que ser claros y decirles a esos hombres sin fe que su postura es irracional y desastrosa; porque si en pleno siglo XX, alguien se empeñara en no

usar lámparas de cien bujías y si solamente un candil o a mucho tirar un quinqué, sería ese tal reputado como orate, como loco; y el no tener fe es la mayor de las desdichas. Así lo dice el Apóstol hablando de los paganos que están sin Cristo, sin Dios y sin misericordia. ¿Les puede faltar algo más? Sin la fe quedan incontestada satisfactoriamente una serie de preguntas que irremediablemente nos hace la voz de la conciencia, y venimos a ser para nosotros mismos un enigma indescifrable.

¡Con que «Yo no creo si no lo que veo!» ¿Con sólo los ojos de la cara? ¿Con solas las luces naturales de la razón? Pero, fíjate bien; ¿no has ensayado alguna vez lo que ayudan los prismáticos, y más aún el telescopio, en eso de descubrir un paisaje y alcanzar a ver las estrellas? Pues eso pasa en el orden del conocer. Tenemos los sentidos, tenemos la razón, es cierto. Los sentidos ven algo; la razón algo más; pero si echamos mano del telescopio de la fe, ¡qué horizontes tan amplios y hermosos!

Y por último resolveremos una última dificultad que suelen poner esos intelectuales. «Eso de creer a ciegas...» ¿A ciegas? Si con ello queréis decir que es creer sin motivo alguno, entonces la fe es irracional. Pero si yo, después de bien convencido que Dios ha hablado, admito y creo todo eso, entonces lo irracional sería lo contrario.

El Señor dijo a su apóstol incrédulo Tomás, llamado Didímo: «Tú has creído ¡oh Tomás! porque me has visto; bienaventurados aquellos que sin haberme visto han creído».

Julian J. Jiménes
Canónigo

(Viene de 3.ª página)

no ser el único de esta selección que actué el pasado año en el torneo de Bruselas, me dió tranquilidad.

—¿Qué equipo es mejor, el que fué a Bruselas o éste?

—No puedo opinar. Las dos veces fuimos diez y ocho jugadores y las dos veces se ha hecho cuanto se ha podido.

—Cuando recibiste la copa de Campeones del Mundo, ¿qué sentiste?

—Realmente, en el Campo, casi ni me di cuenta de lo que pasaba. Después, ya transcurridas unas horas, sentí algo en mi corazón que es muy difícil de explicar.

Uno de estos juveniles ya tiene arreglado casi todo para la profesionalidad. Se trata de Botana, del Deportivo de La Coruña.

—¿Es cierto que te haces profesional?

—Tan pronto como llegue a La Coruña ficharé como profesional por el Deportivo.

—¿Dinero?

—Sé que el contrato es por un año, pero desconozco las condiciones económicas porque el que me lleva todo esto es mi primo. Y sigue la racha de los que les gustaría el profesionalismo.

Para Allende, interior izquierdo de Barcelona y que jugó todos los partidos con la selección excepto con Portugal, lo que más le agradaría, sería fichar por el Club de la Ciudad Condal.

Martín, interior derecho del Plus Ultra, es a uno de los que mejor ha tratado la crítica alemana. De él por ejemplo la revista «Der Kicker» dijo: «Si concedimos a España el primer premio por su bello juego en el primer tiempo, es porque los españoles contaban con Martín en sus filas».

—¿Crees que mereces estos elogios?

—Hombre, yo no soy el más indicado para contestar.

—Tú que hiciste tan magnífico partido frente a Alemania, ¿viste en algún momento mal la cosa?

—Cuando íbamos a empezar la prórroga no tenía mucha confianza, porque estábamos un poco agotadillos.

El representante del Real Madrid, Polo, que ha jugado los cinco partidos en el extremo derecho, nos dice:

—Nos han tratado muy bien y venimos encantados. Hasta hemos firmado autógrafos y todo.

Sierra, único maño de la expedición, que fué de portero suplente, se alineó en dos partidos.

—¿Cuántos goles encajaste?

—Solo uno.

—¿Sufriste mucho desde la banda el día de la final?

—A lo primero estaba seguro que ganábamos; después, cuando el 2-0 adverso me desilusionó mucho y, al empatar, tenía de tal forma los nervios que si no lloro reviento.

El autor del gol del empate en Colonia, que valió el Campeonato del mundo, se llama Alvarez y es de Sevilla.

—¿Cuántos partidos jugaste en este campeonato?

—Tres, de extremo.

—Cuando conseguiste el empate, al llegar a ti el balón ¿tuviste el presentimiento de que marcarías?

—Aunque parezca mentira vi clarísimamente que en esa ocasión iba a meter gol.

Menos mal que no te equivocaste.

Vega, extremo derecho del Grannollers, nos cuenta que marcó un gol contra Irlanda y añade que a él la comida le gustaba muy poco por lo que tenía ganas de venir a España para volver a degustar nuestros guisos.

El último con quien conversamos, Echevarría, de Guecho, está

menos alegre que sus compañeros.

—Eso, ¿por qué?

—Me contrarió mucho no haber jugado todos los partidos. En el primer encuentro me lesioné, y luego, contra Argentina me sentí en el primer tiempo.

—Bueno, pero ya has contribuido a la victoria.

—Sí, y además puede poner que fué el autor del primer tanto que en el Campeonato marcó España.

Puesto. Ahora, dime. ¿Cómo ha sido el recibimiento en Irún?

—Inenarrable. Cuando pisa mos tierra española y oímos las notas de un «pasodoble» fué una emoción que caló hasta lo más hondo de nuestro corazón.

Ya en un departamento y rodeado de un grupo de ellos me cuentan que los han absequeado en todas las localidades donde estuvieron, entregándoles recuerdos de cada una de ellas. Referente a lo que más le ha gustado casi todos coinciden en que la organización de las escuelas de deportes, la Catedral de Colonia y las magníficas autopistas.

Todos ellos han comprado mecheros eléctricos, máquinas de afeitar, cámaras fotográficas, etc. y la vida que allí hacían era por la mañana gimnasia y paseo, después descanso y por la tarde asistencia a los partidos.

Dicen también que no eran muchos los españoles que había, aunque sí que se les oía y su calificación para los arbitrajes es ésta: contra Alemania, árbitro casero; con Yugoslavia, novato; con Irlanda, maravilloso; con Portugal, pasable, y con Argentina, regular.

Según ellos, a los que más les gusta la «chusmeta» de la expedición es a los sevillanos Maraver y Alvarez, que se han pasado el viaje contando chistes, tocando palmas y bailando y los más serios fueron Martín y Olivella que, se tomaban todo «muy a pecho».

Han vivido en el mismo hotel que los portugueses a los que califican de grandes muchachos y mejores compañeros. El día que se proclamaron campeones, en unión de portugueses y argentinos y con la guitarra que llevó Cela, se organizó una juerga flamenca que fué, como dice uno de los sevillanos «la mar de sona».

Y finalmente hablamos con el masajista del Plus Ultra y de la selección, Amador Conde.

—¿Impresión que trae de los Campeonatos?

—Que se ha jugado con el clásico ímpetu de los españoles, sin olvidar que todos los jugadores poseen una clase excepcional.

—¿Cree que ha influido en este ímpetu los fracasos de Estambul y Roma?

—A mi juicio, aunque entre ellos no se habló nada, todos llevaban el espíritu de borrar esas derrotas y ganar puntos para el prestigio futbolístico español.

—¿Ha habido alguna lesión grave?

—No. El que más fuerte le padece es Maraver y no tardará en recuperarse.

Hemos llegado a El Escorial, el tren se ha llenado de periodistas y la tranquilidad que hemos traído en la primera parte del viaje, Fuertes Peraña y yo, únicos que con los futbolistas hacíamos información, empieza a quebrantarse.

El convoy sigue devorando kilómetros camino de la Capital de España donde se les tributará a los campeones un calurosísimo recibimiento y cuando llegamos a la estación de término, forcejeando entre reporteros gráficos y aficionados ya solo pudimos decir de lejos a los juveniles...

¡¡Enhorabuena campeones!!

Pepe Luis Mayoral

Foro abulense

El Libro de Avila

Hoy se ha celebrado en toda España la Fiesta del Libro conforme al programa que trazábamos en nuestra información de anoche con todo detalle. La misa de la Catedral, que fué oficiada por el M. I. señor don Ferreol Hernández, congregó a numerosas personalidades de la cultura en general, así como a las autoridades, principalmente aquellas que forman parte, bajo la presidencia del excelentísimo señor gobernador civil, de la Junta del Patronato para Fomento de Archivos, Bibliotecas y Museos, asistiendo el alumnado de Centros Docentes.

Vamos a ocuparnos en esta fiesta de un tema que interesa por demás a cuantas personas leen y al menos en esta fecha compran un libro, y—haciendo justicia—no por aquello del diez por ciento de descuento, sino para celebrar con alto espíritu la conmemoración: en el ambiente abulense hay una fuerte preocupación por llegar a la consecución del Libro de Avila.

Tiene nuestra ciudad y su tierra una bibliografía bastante destacada y meritoria; pero es cierto también que nos falta el Libro completo. Esto es lo que busca sin duda la Delegación Provincial de Sindicatos al convocar un concurso premiando al autor con la edición de la obra, siempre que su trabajo sea exhaustivo de los motivos abulenses.

Avila es leída en autores de gran estimación, pero Avila todavía se lee con muchas incógnitas en las piedras venerables de sus monumentos, en su clima, en sus condiciones geográficas, en su ambiente actual, en sus posibilidades económicas, en sus enormes incentivos al deporte con sus manifestaciones varias. Avila tiene mucho por investigar en viejos pergaminos, lo mismo que en el curso plateado de sus ríos, la albuza de la crestería de sus montañas, la succulenta vianada de sus paradores y el deleitoso encuentro con sus campesinos.

Estamos seguros de que la economía de nuestra ciudad y tierra puede reforzarse con el incremento del turismo porque Avila ofrece al turista el tema humano de sus afanes: saturación espiritual y comodidades naturales. Tal vez convenga ensañar totalmente cuanto puede ofrecer en la actualidad al turista y cuanto falta para que el viajero visitante llegue a exclamar: «¡Qué bien se está aquí!» con el propósito de hacer más duradera su permanencia.

El Libro de Avila, pues, a nuestro juicio debe alcanzar un triple propósito: mostrar lo que Avila es sustancialmente; lo que Avila ofrece al turismo, y deducir lógicamente de las dos premisas las posibilidades totales que han de ser meta para beneficio espiritual y corporal de los visitantes, y para que con los ingresos que del turismo anhelamos se pueda conservar dignamente lo que poseemos, pues sucede que las obras humanas o la misma naturaleza confiada por Dios a los cuidados del hombre decaen por cuanto a los atractivos se refiere si no se las atiende.

El Libro de Avila se necesita con fines de propaganda turística tanto como con fines de enseñanza y cultivo del espíritu. Pero estimamos que es un libro de colaboración que podría dirigir la propia Junta del Patronato, que celebra la Fiesta del Libro en general, administrando luego los ingresos que tal libro proporcione, como propiedad perpetua de la Junta, en beneficio de los intereses culturales y artísticos de Avila.

SE VENDE una casa de nueva planta de dos pisos con pollera, en Cozuelo. También se vende por pisos, todos libres. Razón en Bar Oro del Rhin.

Visitas al señor gobernador civil

Nuestra primera autoridad provincial ha recibido en su despacho oficial, entre otras, las visitas siguientes:

Señor alcalde de Bernuy Zapardiel y el jefe de la Hermandad; señor alcalde y Comisión de Mingorría; señor Alcalde de Cabezas de Alambre; señor alcalde de El Oso; señor alcalde de Blascoeles con Demetrio García Canales y Vicente Vázquez; don José Burguillo Garzón, de Aldeavieja; don Graciano Díaz y don Isidoro Alonso, de Blasco Millán; señor alcalde de Muñogrande; señor alcalde de Madrigal de las Altas Torres; don Epifanio Rodríguez; señor alcalde y Comisión de San García de Ingelmos; señor jefe de la Hermandad y secretario de Urraca Miguel; don Fernando Partearroyo, de Blascoñuño de Matababras; doña Inés Nieves Portelá, de Cebreros; señor alcalde de Gotarrendura.

Doctora Carmen López Calvo

Médico Puericultor de la Casa Salud Valdecilla
Enfermedades de los niños
Rayos X
Consulta de 12 a 2 y de 5 a 7
Avenida José Antonio, 15. Avila

Ecos de sociedad

Petición de mano

Por doña Eugenia González y don Arturo Sastre, en representación de su padre, y para su hijo y hermano, Jesús, ha sido pedida en Muñana, a don Alberto Hernández y señora, la mano de su simpática hija Poli. Entre los novios se cruzaron los regalos de rigor. La boda fué fijada para el próximo mes de mayo. Enhora buena.

Invitación

El presidente de la Cofradía de San José, don Anselmo Martín, y el secretario, don Joaquín Ubeda, nos invitan a los cultos que se celebrarán el 24, 25 y 26 de abril en honor de su Patrocinio, en la Iglesia de San Pedro. Muy agradecidos.

Patronato de Nuestra Señora de Sonsoles

La Junta de este Patronato ruega a todas las personas que a él pertenecen acudan el próximo domingo a las cuatro de la tarde a el arco del Rastro para formar parte de la gran peregrinación que se dirigirá al Santuario con motivo del actual Año Mariano.

ATENCION

Ya llegaron las naranjas de Orihuela a todo zumo. Pruébenlas y se convencerán, en ALMACEN DE FRUTAS. Plaza de la Catedral.

Patronato de Santa Teresa

Junta General
El domingo, 25, a las doce del mediodía, en el Salón de La Santa, se celebrará Junta general del Real e Ilustre Patronato y Transverberación de Santa Teresa para la renovación de cargos. Se ruega puntual asistencia. El director, Fr. José E. de S.T.

Registro Civil

Nacimientos: María Soledad Martín Enriquez, en Carrera de Santo Tomás, 4; Jesús Ramón Sánchez de Miguel, Jesús Herráez Pérez y María Jesús Martín Fernández, en Hospital Provincial.
Matrimonios: Mariano García Andrino con Isabel Arribas Arribas, en San Juan; Adolfo Rodríguez Santos con Teresa Mayorga San Juan, en Santiago.

Ayer tuvo lugar la quinta conferencia del ciclo organizado por la Delegación Provincial de Educación de F. E. T. y de las J. O. N. S.

En el salón de actos del Instituto de Enseñanza Media de nuestra ciudad tuvo lugar la conferencia anunciada a cargo del doctor Benito y Durán sobre el tema «La Filosofía del Silencio».

Presidió el acto el excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, a quien acompañaban en la presidencia el muy ilustre señor don Luis Serna Núñez en representación del excelentísimo señor Obispo de la diócesis; presidente de la Excm. Diputación Provincial, director del Instituto y delegado provincial de Educación de F. E. T. y de las J. O. N. S.

En sitios de honor se encontraban también el delegado provincial de Información y Turismo, teniente coronel del regimiento de Defensa Química y directora de la Escuela del Magisterio.

Abrió el acto el delegado provincial de Educación don José Gallego Recló, que hizo la presentación del orador destacando en breves palabras la personali-

dad y dotes del conferenciante y cedió a éste la palabra.

El doctor Benito y Durán pronunció una magnífica disertación sobre el tema anunciado, que dividió en tres partes: el silencio cósmico, el silencio humano y el silencio místico, extendiéndose en atinadas consideraciones sobre el valor, origen y trascendencia del silencio y cómo éste forma el fenómeno integrante de la vida en diversos aspectos. Citó en apoyo de su tesis testimonios de poetas y escritores y terminó con un encendido canto a Avila, ciudad del silencio.

La disertación del doctor Benito fué seguida con extraordinario interés por los asistentes al acto, entre los que se encontraban los catedráticos y profesores del Centro y una nutrida representación de maestros y personas entusiastas de estas actividades culturales.

Al final de su disertación el conferenciante fué muy aplaudido y felicitado por su destacada intervención.

Colegio de Nuestra Señora de Sonsoles

Han comenzado las clases de preparación para OPOSICIONES DEL MAGISTERIO

Informes en Secretaría de once a una. Capitán Peñas, 2.

Ofrenda a la Virgen

El cristiano pueblo de Hoyo de Pinares, en el presente Año Mariano, ha querido mostrar su amor a la Santísima Virgen, donándole un precioso manto de seda y oro y una hermosa corona.

Todos los abulenses que han contemplado en un escaparate de un comercio abulense la magnífica obra de arte la elogian unánimemente.

Felicidades al citado pueblo y a sus autoridades que así han dado testimonio de su afecto a la que es su venerada Patrona, la Virgen de Navacerrada.

Medias de Cristal

¿Sueters, rebecas? No piense

GUTIERREZ

Clausura de las clases de enseñanza y reparto de premios en la Cámara de Comercio

El próximo domingo, día 25, a las doce horas, tendrá lugar en la Cámara Oficial de Comercio e Industria de Avila, la clausura de las clases de enseñanza y reparto de premios a los alumnos que han asistido durante el curso actual.

A su presidente, don Cesáreo Pelacios García, agradecemos la invitación para este acto.

Exámenes en la Escuela de Hogar

Se pone en conocimiento de todas las alumnas que tengan pendientes cursos anteriores y Reválida de cuarto de Enseñanzas de Hogar, que los exámenes se celebrarán el día 28 de los corrientes, a las once de la mañana, en el Instituto de Enseñanza Media de esta Capital.

Precauciones para evitar la fiebre de Malta y otras brucelosis

Nota de la Jefatura Provincial de Sanidad

La frecuente aparición de casos de fiebre de Malta en la provincia obligan a esta Jefatura a recordar lo más importante respecto a los mecanismos de contagio de dicha enfermedad, y sobre las medidas para evitarla.

Es originada, principalmente, por el contacto o la convivencia con personas y animales enfermos de brucelosis, y por la ingestión de productos de éstos, sobre todo, de los de las cabras, aunque también de las vacas, ecejas y cerdos.

Son muy peligrosos los quesos frescos, la leche sin hervir y las carnes que no hayan sido sometidas al asado o cocción perfectos, en particular, los cabritos de menos de quince días, cuyo asado suele ser deficiente en la parte interior.

El simple contacto con animales enfermos y con sus productos, si no va seguido de una escrupulosa limpieza de las manos, es importante causa de contagio.

Las personas enfermas son también contagiosas por intermedio de sus orinas, heces y sangre, especialmente de las primeras.

Es recomendable la vacunación de los individuos dedicados a cuidar cabras y a comerciar con sus productos.

Avila, 23 de abril de 1954.—El jefe provincial de Sanidad, Luis Martín

VENDO Bañilla, servicio público. Razón: señor Yáñez.

SE VENDE hotel, llave en mano. Teléfono 297.

Para un soldado, el puesto está en el campo de batalla.
Para un católico está en la caridad.